

Izquierda Unida entra al gobierno de mayoría absoluta del PSOE con un acuerdo de 50 medidas

10/03/2020



Imagen del anuncio en rueda de prensa.

El equipo de gobierno del PSOE y la agrupación de Izquierda Unida han alcanzado un pacto de gobierno, el tercero en la historia municipal entre ambos partidos, el primero en 1995 y el segundo en 2005. En la actualidad los socialistas gobiernan con mayoría absoluta en la ciudad, pero la necesidad de afrontar retos socio-económicos y laborales les ha llevado a un acuerdo basado en cincuenta puntos programáticos, que implicará la reestructuración de las concejalías, algo que todavía no se ha hecho.

Los dos partidos basan su acuerdo en las conexiones existentes en sus programas electorales de carácter

progresista, lo cual según la edil del PSOE, Alba García, se ha podido hacer porque "coincidimos en muchos puntos". Además, ambos partidos llevan tiempo colaborando pues tanto en esta como en la anterior legislatura Javier Rivera es director de Emudesa", cargo que todavía no han desvelado si seguirá asumiendo. Estos acuerdos se han intensificado en últimos meses, primero con el respaldo de IU a la investidura del PSOE y recientemente a los presupuestos municipales de 2020, entre otras cuestiones programáticas.

Fruto de estas reuniones ha surgido un acuerdo que se basa en cincuenta medidas, "en el que se estaba

trabajando desde el principio del mandato, ratificado por el PSOE por considerar que es importante para Elda alcanzar un pacto en consonancia con el Gobierno Central y de Generalitat Valenciana”, ha indicado García.

Ha agregado que el PSOE es un partido que ha apostado históricamente por el diálogo y una política de acuerdos, y por ello consideran positivo que “las dos formaciones de izquierdas confluyan en un pacto para desarrollar políticas progresistas, que creemos que son las idóneas para que Elda se convierta en una ciudad más igualitaria y solidaria”. Por añadidura, ambos grupos consideran que la coyuntura social y económica actual hace necesario este tipo de acuerdos.

IU celebró el pasado fin de semana una asamblea de afiliados y simpatizantes. El coordinador de IU, David Martínez, ha apuntado que cuentan por tanto con el apoyo unánime de la organización: “IU está decidida a afrontar los retos que Elda tiene por delante. Hemos demostrado ser constructivos con la gestión de EMUDESA planteando medidas para la resolución de problemas en el municipio. Ahora damos un paso más asumiendo tareas de gobierno con un acuerdo programático basado en 50 medidas, vinculado a los intereses generales de la ciudadanía y mejora de la ciudad. Un plan de gobierno que dé respuesta a problemas estructurales de Elda en diferentes áreas desde una perspectiva progresista y de izquierdas, tras analizar el contexto histórico en que vivimos, donde se han producido una merma de servicios

públicos, lo cual requiere mayor consenso en materia de igualdad y derechos laborales”.

Desde PSOE e IU aseguran que trabajaran para defender esos derechos y avanzar con el objetivo de mejorar las condiciones de vida de los eldenses. IU cree que es hora de asumir un mayor compromiso político con Elda desde la óptica de las izquierdas.

Por su parte, el concejal de IU y director de Emudesa, Javier Rivera, ha indicado que este acuerdo se hace para impulsar un conjunto de medidas que se han segmentado en cuatro ejes, si bien la mayoría están pensadas para dar soluciones a diversas situaciones y contribuir al desarrollo de Elda, por ello “hemos hecho hincapié en un plan estratégico que rescate los servicios públicos” ha comentado.

El edil del PSOE, Fernando Gómez, ha declarado que este acuerdo incluye medidas relacionadas con el fomento de la cultura, el patrimonio, la educación y el deporte”, además de ahondar “en la transmisión de valores de convivencia democrática y el desarrollo de un tercer plan de igualdad en Elda, mejora de la accesibilidad y servicios en materia socio-laboral. Estas 50 medidas permiten conjugar la política eldense con los objetivos de la Agenda 2030 que ponen dentro de la acción política los derechos humanos y la igualdad”, ha concluido.